



Roma, 23/02/2011

Ref. 151/AF/2011

Le Président

Con motivo de la triste pérdida de Christian Ide, tengo el agrado recordar que en 1991 él aceptó la presidencia de la CMAS en un momento muy difícil para la Confederación, siendo su líder por dos años hasta la Asamblea Electiva de Chipre en 1993.

Más tarde se dedicó con gran dedicación a las actividades científicas de la Confederación, con el estudio y la preparación de cursos especiales para capacitar a los buceadores en el sector científico submarino, creando un manual sobre el tema. Toda su actividad se ha llevado a cabo en el pleno respeto de los valores de la Confederación, en la que se sentía profundamente identificado, hasta el punto que cuando su enfermedad hizo muy difícil su actividad, se empeñó en entregar como presente al Comité Científico de la CMAS los resultados de sus investigaciones científicas.

En este momento difícil estamos cerca de la familia, que le ha siempre apoyado con preparación y sacrificio.

Achille Ferrero